



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

CONTRA
ContraRéplica

1,4

06/07/2023

LEGISLATIVO

Inició *cargada* en medios a favor de Xóchitl Gálvez: AMILO

POR FRANCISCO MENDOZA NAVA

El repentino apoyo de medios de comunicación evidencia "cargada" a favor de la panista, advierte

Alertó que la senadora es "inflada" y presentada como dechada de virtudes en programas de Televisa

Pide presidente a comunicadores de derecha no publicar *fake news* contra su gobierno. **Pág. 4**



...Y RECOMIENDA A CREEL ENOJARSE CON SALINAS, FOX Y CLAUDIO X. GONZÁLEZ

*“Hasta me dio pena escuchar su discurso”,
revira el mandatario nacional tras el insulto
del diputado panista en su contra*

POR FRANCISCO MENDOZA NAVA

nacion@contrarepública.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) pidió al diputado Santiago Creel Miranda no enojarse con él, sino con el abogado panista Diego Fernández de Cevallos; los expresidentes Carlos Salinas de Gortari y Vicente Fox Quesada; y el empresario Claudio X González por no ser el beneficiado del “dedazo” y que prefirieran a la senadora Xóchitl Gálvez como candidata de ‘Va por México’.

En conferencia de prensa, AMLO hizo énfasis en el insulto que Santiago Creel profirió en su contra al llamarlo “desgraciado presidente” y acusarlo de sentirse dueño de México tras decir que los oligarcas mexicanos ya habían decidido que no sería el candidato presidencial. Ante ello, le sugirió enojarse con ellos y no con él, añadiendo que hasta pena le dio escuchar su discurso tras ir a registrarse como precandidato opositor a la presidencia de la República a disputarse en 2024.

“Ya se dio cuenta que no es el elegido y me echa la culpa [...] ya se dio cuenta del dedazo de la oligarquía y me culpa, no es capaz de decir ‘Eso está mal’, ‘¿Por qué la simulación?’, ‘Son unos ingratos Fox que trabajé con él y le ayudé en varios enjuagues; Die-

go al que le ayudé tanto y ahora me abandonan”, pronunció el mandatario nacional.

Enseguida, López Obrador sugirió al secretario de Gobernación de Vicente Fox Quesada que diga la verdad respecto a que está molesto porque pensaba que iba a ser elegido como candidato presidencial, pero que “los que mandan” tomaron la decisión de que sea su compañera de partido. En tanto, insistió en que el anuncio del método para la selección de la candidatura opositora fue solamente “faramalla”, pues la decisión la tomaron desde hace aproximadamente un mes.

AMLO consideró que el apoyo mostrado repentinamente en los últimos días en favor de Xóchitl Gálvez Ruiz hizo evidente la movilización de “la cargada” de sus adversarios hacia ella. En tanto, recalcó que la estrategia de este grupo de políticos, empresarios y dueños o colaboradores de medios de comunicación es engañar al pueblo diciéndoles que ahora sí van a voltear a verlo al apoyar a una mujer nacida en un pueblo pese a que es una “señora del mismo grupo”.

Finalmente, el presidente de la República denunció que la senadora opositora ya empezó a ser inflada en los programas de la televisora Televisa. ●



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
SEMISEMANAL ContraRéplica	1,4	06/07/2023	LEGISLATIVO

v



AMLO indicó que Creel ya se dio cuenta que no es el dedazo opositor. **Cuartoscuro**